

# 2025年 父母懇談会（京都会場）東中国支部報告

2025年6月7日

同志社大学商学部父母会 東中国支部

支部長 齋藤 美聡

<はじめに>

東中国支部は本年度2名の役員の体制で、京都会場で合同開催の形で父母懇談会を開催しました。京都会場では、京都・大阪・兵庫・四国・北陸・東中国の6支部で開催となり、会場には300名を超える父母の参加がありました。

<父母懇談会>

父母会梁会長からの挨拶のあと、崔学部長からのご挨拶と学部の説明と近況、そして田淵先生より教務説明や単位、学生生活についての具体的な説明がありました。



そのあと、教務係の出間さんから留学の説明があり、実際に海外ビジネスIIで留学された米丸さんの体験談をお聞きしました。

学生たちのとても楽しそうで、しっかり学びたいという熱い気持ちが伝わる説明でした。

今回参加されていた父母の方々も、とても熱心にお話を聞かれていて、質疑応答でも積極的な質問をされていました。

その後、教職員の先生方の紹介もあり、父母懇談会は終了しました。



## <座談会>

父母懇談会のあとは、それぞれの支部などグループに分かれて座談会を開催しました。

東中国支部からは1組2名、同じテーブルになった北陸支部からは4組6名の父母が参加してくださいました。

東中国支部の役員2名に、梁会長も入ってくださり、先生を囲んだ総勢12名のグループでした。

1年の父母からは「何が分からないかが分かっていない」という回答が多くありましたが、先生からのお話を聞いている中で自然と質問が出てきたり、心配事をシェアしたりと不安な感情は少し改善されたかと感じました。3回生の父母からは就職についての質問もあり、しっかり3回生のインターン、それにつながる2回生のゼミ選びの話など、多岐にわたりいろいろな質問が活発に出ていました。



## <キャンパスツアー>

座談会後はキャンパスツアーに全員が参加してくださいました。みなさん初めてのキャンパスツアーで、歴史があり重要文化財あふれるキャンパスを散策しました。

京都支部の父母会役員からの紹介をとっても熱心に聞いたり写真を撮ったりして、短い時間ではありましたが、楽しく交流しながら子どもたちが通う大学を見て回れました。



なかなか地方の支部は大学に足を運ぶことも少なく、このような機会がとても貴重だと感じました。

ぜひ、多くの地方からお子さんを出している父母のみなさまがたくさん参加して下さる会になるよう、企画、声掛けを行っていきたいと思います。

ご参加いただき、本当にありがとうございました！